
Ford hält Marktanteil

Ford hat seinen Pkw-Absatz im August mit 17 810 Neuzulassungen hierzulande zwar um 7,4 Prozent bzw. 1224 Pkw gegenüber dem Vergleichsmonat 2017 gesteigert, lag damit aber unter dem Wachstum des Gesamtmarktes um 24,7 Prozent. Das mündete in einen Marktanteil von 5,6 Prozent. Im bisherigen Jahresverlauf hielten die Kölner mit 7,1 Prozent Marktanteil das Niveau des Vorjahres.

Hans-Jörg Klein, Geschäftsführer Marketing und Verkauf, Ford befinde sich mit den Zahlen auf dem selbstgesteckten Kurs. Man habe keinerlei Druck gehabt, Fahrzeuge, die nicht dem WLTP-Standard entsprechen, bis zum Stichtag Ende August zulassen zu müssen, da alle Modelle bereits entsprechend zertifiziert seien.

In den ersten acht Monaten dieses Jahres wurden 174 320 Pkw mit dem blauen Oval zugelassen. Dies entspricht einem Plus von 9234 Fahrzeugen Pkw bzw. 5,6 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. Besonders gefragt waren im Zeitraum von Januar bis August die Modelle Fiesta (32 487 Zulassungen), Focus (36 155 Stück) und Kuga (30 299 Einheiten). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford Fiesta ST.

Foto: Auto-Medienportal.Net